

Eoden Ressources signe sa première opération transfrontalière en entrant au capital de Reno Energy

Le 11 septembre 2025, Eoden, groupe familial d'entrepreneuriat et d'investissement, annonce sa prise de participation au capital de Reno Energy, acteur de référence dans la rénovation énergétique globale en Belgique aux côtés des actionnaires historiques ; d'Ardent Invest, family office liégeois ; et de Henri Thonnart, CEO de Reno Energy.

Créée en 2009 à Liège, et comptant environ 200 collaborateurs sur 6 agences en Belgique, en France et au Luxembourg, Reno Energy développe une offre intégrée autour de quatre expertises : photovoltaïque, stockage, pilotage intelligent et rénovation multi-techniques.

Les fonds levés permettront notamment à Reno Energy de poursuivre la transformation stratégique amorcée en 2024, en affirmant son rôle de simplificateur des projets énergétiques pour les particuliers, entreprises et collectivités. Le projet de développement reposera principalement sur une stratégie d'acquisitions d'entreprises complémentaires en Belgique et en France.

Cet investissement, réalisé dans le cadre d'une augmentation de capital de 10 M€, dont 6 M€ apportés par Eoden Ressources – la branche du groupe dédiée à l'investissement dans des sociétés œuvrant pour la préservation des ressources naturelles et l'adaptation au changement climatique – marque le premier engagement transfrontalier d'Eoden.

En s'associant à Reno Energy, PME innovante et ambitieuse, solidement implantée sur un marché belge de l'énergie caractérisé par des exigences élevées en matière de gestion énergétique, Eoden entend contribuer à l'émergence d'un acteur de référence en Europe.

« Avec cette opération, EODEN Ressources confirme sa stratégie en intégrant un acteur en forte croissance sur le marché des solutions énergétiques durables et performantes. Grâce à son ancrage historique et à son savoir-faire technique, Reno Energy est bien positionnée pour contribuer à l'émergence d'un champion de la transition énergétique en France et en Belgique. » Nicolas Elahmi, Directeur des Investissements - Eoden.

Pour cette opération, Eoden a été accompagné par le cabinet Fieldfisher (Louis-François du Castillon, Dorothée Vanderhofstadt, Brieuc Habets, Adrien Faelli) pour les volets juridique et social, et par BDO (Alexander Veithen, Arnaud Lecrenier, Jérôme Ruth) pour la partie financière.

A propos d'Eoden :

Eoden est une société familiale entrepreneuriale, créée en 2019, portant une stratégie d'investissement et de développement prenant en compte les impacts socio-écologiques de ses quatre branches d'activité :

- L'hôtellerie expérientielle 4 étoiles et 5 étoiles avec Eoden EXPERIENCE
- La promotion immobilière éco-responsable avec Eoden IMMOBILIER
- L'agroécologie avec Eoden NATURE
- La préservation des ressources et l'adaptation aux changements climatiques avec Eoden RESSOURCES.

En tant qu'investisseurs impliqués, nous accompagnons sur le temps long nos entreprises sur le chemin d'un modèle résilient, robuste et responsable, visant à limiter leurs impacts négatifs à leur seuil incompressible et les soutenir dans leurs transitions.

La RSE constitue l'ADN même du groupe Eoden, qui a construit son développement sur ces valeurs. Comme une continuité logique de ses engagements, EODEN est devenue en 2021 Société à Mission.

Le groupe Eoden regroupe aujourd'hui plus de 50 sociétés et emploie 476 collaborateurs pour un chiffre d'affaires consolidé de 116 millions d'€ en 2024.

Pour plus d'informations : eoden.fr

Tél. : 07 87 24 20 96
Contact : presse@eoden.fr